



Checkliste

Liposuktion der Kinnregion (Lipolift)

Sehr geehrte Patientin, sehr geehrter Patient,

Sie haben sich für eine Liposuktion zur Verbesserung der Kinnlinie bei Hängebäckchen oder zur Doppelkinnkorrektur entschieden. Überschüssiges Fett kann in dieser Region sehr gut über einen kleinen unsichtbaren Einstich unter dem Kinn oder hinter den Ohrläppchen entfernt werden. Die Liposuktion hat auch einen straffenden Effekt auf die Haut und wird daher auch Lipolifting genannt. Wenn zu viel Hautüberschuss vorhanden ist, wird jedoch eine zusätzliche Straffung empfohlen. Dies kann in einem Beratungsgespräch geklärt werden.

Die Operation wird in örtlicher Betäubung und ambulant im OP der Ordination durchgeführt. Die Gesamtkosten (inklusive aller Nachkontrollen) betragen EUR 2.500,-

Ich bitte Sie, nachfolgende Hinweise zu beachten.
Für Fragen stehe ich Ihnen selbstverständlich gerne zur Verfügung!

Univ.Doz.Dr. Greta Nehrer

VOR DER BEHANDLUNG

- Sie sollten bereits 10 Tage vor Ihrem Termin keine blutverdünnenden Medikamente (z.B. Aspirin) einnehmen.
- Bitte kommen Sie ohne Make-up zu Ihrem Termin.
- Vor der Operation werden wir noch einmal den Ablauf im Detail besprechen. Es werden Fotos zur Dokumentation angefertigt.
- Falls Sie beunruhigt sind, verabreichen wir gerne eine Beruhigungstablette.

WÄHREND DER BEHANDLUNG

- Die Operation dauert etwa 45 min.
- Sie verspüren nur ein leichtes Brennen während der Betäubung.
- Der kleine Einstich wird mit einem Streifenpflaster (Steristrip) versorgt.

NACH DER BEHANDLUNG

- Bei Nachlassen der Betäubung ist ein leichter brennender Wundschmerz normal. Sie werden keine starken Schmerzen haben!
- Sie erhalten eine Spezialbandage, die für 4 - 7 Tage Tag und Nacht getragen werden soll.
- Wir empfehlen Ruhe in den ersten 2 Tagen nach der OP. Vermeiden Sie Anstrengungen!
- Eine Haarwäsche und Ihre gewohnte Gesichtspflege sind ab dem 2. Tag nach der OP wieder erlaubt.
- Nach einigen Tagen erfolgt eine Kontrolle. Das Streifenpflaster wird entfernt.
- Üblicherweise sind Sie etwa 1 Woche nach der OP wieder gesellschaftsfähig. Falls blaue Flecken auftreten, können diese aber auch 2-3 Wochen anhalten.
- Vermeiden Sie Hitze (Sauna) und sportliche Aktivität für 2 Wochen.
- Der Operationserfolg ist erst nach 3 Monaten beurteilbar.